
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 月は R 財団月間 

第 5 2 期 臨 時 総 会 

本日のプログラム 

  点 鐘 

  国歌斉唱        君が代 

  ロータリーソング    奉仕の理想 

              四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  理事会報告 幹事報告  

  IGM（Cグループ）報告  服部賢治君 

  臨時総会 

    会長挨拶 

    クラブ会則委員長挨拶 

    指名委員投票 

    指名委員発表 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 52期指名委員会について 

本日例会終了後 4Ｆ図書室にて開催 

① 指名委員長決定 

② 諮問委員長より次々期（54期）会長推薦 

③ 次期（53期）会計選挙 

④ 次期（53期）理事 6名選挙 

着信書類 

・地区補助金申請についての案内 

   クラブ参加資格認定書・補助金申請書 

・R財団地区補助金奨学生申請書 

・第 14回韓日親善会議御礼状 

・11月のロータリーレイト 1ドル 114円 

            （10月は 112円） 

他クラブ例会変更のお知らせ 

中津川 RC → 11月 5日（日）9日より移動 

    ふるさとじまん菓子祭り 10:00～ 

多治見 RC → 11月 8日（水）親睦家族旅行 

    名古屋大学・オルクドール 14:00出発 

恵那 RC → 11月 14日（火）点鐘 10:00 

   企業訪問 山本石油（株 

第 2484例会 2017年 11月 2日 



11 月の例会行事 

2 日 臨時総会 指名委員の選挙 

指名委員会 例会後図書室 

9 日 親睦家族旅行・お祝い例会 

  京都    （11月 2日現在）  

会員 24名 家族 5 名 参加予定 

16 日 パストガバナー担当   

卓話 石垣智康君 

23 日 法定休日（勤労感謝の日） 

30 日 IM 打ち合わせ 

26 日（日）多治見３ＲＣ親睦ゴルフコンペ   

ホスト：多治見 RC 場 所：愛岐カントリークラブ  

30 日（木） I.G.M.（Dグループ） 

  時 間：午後 6時  場 所：「松 正」 

  出席者：（リーダー）中島竹壽   

（サブリーダー） 加藤三紀 

 (R情報)加藤健治  （執行部）森田宏治 

    谷口津富 大岩順子 佐藤八郎 

12 月 2日（土）IM（インターシティミーティング） 

  点鐘 12:30 産業文化センター5階大ホール 

先週の記録  

●出席報告 

会員数 37名 免除者 3名 出席義務者 34名 

出席者 欠席者 出席率 

23 名 11 名 67.64％ 

地区大会メーキャップ 1 名  服部賢治  

●スマイル報告 

       投函者 17 名 金額 21,000 円 

         10 月末現在 353,000 円 

結婚記念のお祝いを頂き感謝！    稲垣 昇 

次の土曜日、当社の社員が結婚します。生まれて初

めて主賓挨拶をします。今からドキドキしています。 

                森田宏治 

10 月 15 日結婚 50 年金婚式を迎え早いものだと思

いました。大好きなお花をありがとう。大岩順子 

R 財団セミナー報告  会長エレクト 齋藤明 

10 月 21 日の土曜日、津で開

催された R 財団セミナーへ出席

しました。地区補助金について

は 11 月に覚書を提出し、翌年 1

月に申請 8 月に補助金が振り込 

まれるという一連の流れの説明。財団年次寄付につ

いては、現在各クラブ一人 150 ドルが目安になっ

ています。当クラブもロータリアンとして何とか頑

張って目標を達成していきたいと思います。 

委員会報告 

 

 

 

 

 

  10月のお誕生日   

 

 

 

 

 

 

 

加藤健治君コメントより 

誕生日を迎えて、一年前どうだったかな？成長し

ているのかな？と考えてみると、一年前の自分は甘

かった、恥ずかしかったと反省することが出来まし

た。そう考えると少しは成長したのかなと思ってい

ます。日々「学ぶ」ことが大切ですが、そのために

は TTP が大事です。「TTP・・・徹底的にパクル」

素晴らしい立派な人の行いを真似て自分自身も成

長していく。それもありかなと思います。 

IGM（Cグループ）報告 サブリーダー 森田誠 

10 月 12 日（木）松正 18:00 より 

（リーダー）服部賢治 （サブリーダー）森田誠 

（R 情報）今井義郎  （執行部）伊藤義弘  

嶋内龍男 山口寛 佐藤正 各務和宏 

● テーマ「どう変わるか？」→変えていくか 

現在の問題点①会員減少②委員会活動の弱体化 

③資金不足・・・・会員の減少により予算が厳し

くなり、各委員会の人員不足、資金不足により活

動低下が起こっている。 

RCの意義 「RC は何か？」「何をやってますか？」

に答えられる、説明できるクラブ作りが必要であ

る。当クラブの苗栗 RC との書画交換、アイパッ

ド寄贈、植樹などの事業は素晴らしいと思う。 

改善案（あくまでも提言として）①会費の値上げ 

②例会開催頻度を下げる（月 2 回程度）③他クラ

ブとの合併④委員会構成の改善（細分化しすぎて

いる）⑤昼食費用のアップ OR ダウン？ 

あるべきロータリー像 「人格形成」「異業種の

情報交換」の場であること。会員全てに「得るも

のがある」こと、誇りある活動・充実した活動が

出来る雰囲気と態勢をつくることが肝要である。 

佐藤正 IM 

←実行委員長

経過報告 

  ↑ 

伊藤正雄 

諮問委員より 

現状報告 
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